

PlantaDoce.

Empresa

De Portobello a Vitalia: dental, residencial y hospitalario, protagonistas de las operaciones corporativas en el primer semestre

Vivanta, Healthcare Activos, Orpea o HM Hospitales son algunos de los principales nombres que han abanderado las principales operaciones corporativas en la industria de la salud en los primeros seis meses del año.

A. Escobar
30 jul 2018 - 05:00

De Portobello a Vitalia: dental, residencial y hospitalario, protagonistas de las operaci

De Portobello Capital a Vitalia. Las principales operaciones corporativas en la industria de la salud en España han tenido como protagonistas el sector dental, el residencial o el de la atención a personas de la tercera edad y el hospitalario en el primer semestre del año. Nombres como Vivanta, Healthcare Activos, Orpea, Vitalia o HM Hospitales son algunos de los actores que han liderado dichas operaciones en la primera mitad del año.

La inversión privada continúa poniendo la industria sanitaria en el punto de mira. **El ejercicio arrancó con la incursión de un nuevo grupo dental, Vivanta.** La firma de inversión Portobello Capital creó esta compañía tras fusionar Unidental, Láser 2000, Grupo Clínico Dental Doctor Senís, Plénido y Avadent. El punto del que parte la empresa es el de una sociedad con ventas agregadas de aproximadamente 140 millones de euros y 3.000 empleados. La primera piedra de este proyecto se puso el pasado 8 de enero, cuando Vivanta abrió su primer centro en L'Hospitalet de Llobregat.

Del sector dental al residencial. Uno de los últimos movimientos realizados

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/de-portobello-a-vitalia-dental-residencial-y-hospitalario-protagonistas-de-las-operaciones-corporativas-en-el-primer-s>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

corresponde a Healthcare Activos, el fondo de inversión presidido por Jorge Guarner, ex consejero delegado de Sarquavita (hoy grupo DomusVi). Este cerró en mayo la compra por cinco millones de euros de un inmueble de la operadora Albertia Etxea en Vitoria-Gasteiz, de noventa camas, cuyo negocio de explotación ha adquirido además el grupo La Saleta Care. Healthcare Activos también cerró el pasado febrero la compra de tres residencias para la tercera edad a Baugestión por cuarenta millones de euros. Los edificios se encuentran en Gijón, Burgos y Valladolid.

Portobello Capital creó el grupo dental Vivanta tras la fusión de Unidental, Láser 2000, Grupo Clínico Dental Doctor Senís, Plénido y Avadent

Todavía en el sector residencial, **la gestora de fondos CVC acelera el crecimiento orgánico de Vitalia Home.** El grupo de residencias geriátricas empezó 2018 incorporando a su red dos nuevos centros de mayores en Almería, uno con capacidad para cien residentes y el otro es una residencia para personas con diversidad funcional gravemente afectadas, con más de una veintena de plazas de capacidad.

La última operación llevada a cabo por Vitalia corresponde a la compra de la residencia Tercer Milenio, ubicada en la localidad madrileña de Griñón. Se trata de un centro que dispone de 150 camas, con 68 trabajadores en plantilla, propiedad hasta la fecha de la empresa Residencia Tercer Milenium Griñón, en concurso de acreedores desde finales de 2015.

Por otra parte, Orpea Ibérica cerró en la primera mitad del año la adquisición del grupo Ecoplar, integrando en su red de centros cinco nuevas residencias. Esta operación supone un paso más en el crecimiento de Orpea en España, a través de su filial Orpea Ibérica, que además ha iniciado su actividad en el sector de la salud mental con la adquisición de la Clínica López Ibor.

HM Hospitales proyecta crear una red en Cataluña tras entrar en el accionariado del Hospital Delfos de Barcelona

PlantaDoce.

En el sector hospitalario, las operaciones más destacadas en España son las que han protagonizado HM Hospitales y Hospiten. El grupo hospitalario privado madrileño suscribió una ampliación de capital de veinte millones de euros del Hospital Delfos de Barcelona y ahora controla el 40% del centro sanitario catalán, que se encuentra ubicado en la Avenida Vallcarca de la capital catalana.

La primera piedra de su proyecto en Cataluña es la de Hospital Delfos, pero la firma tiene la intención de otear el mercado y no descarta nuevos proyectos, ya sea a través de adquisiciones o participaciones en otras compañías, en un futuro cercano. Para ello, HM Hospitales ha fichado a Joan Sala como nuevo director territorial del grupo.

Respecto a Hospiten, el grupo hospitalario canario, propiedad de Pedro Luis Cobella, adquirió en febrero el centro Paitilla de Panamá, complejo sanitario que cuenta con 650 trabajadores y un equipo médico de 300 especialistas. El centro dispone de 103 habitaciones, una unidad de cuidados intensivos de catorce camas, un área de maternidad y ginecología, una unidad de cuidados del recién nacido, una unidad de cuidados intensivos neonatales y otra de cuidados semi-intensivos neonatales.

Otras operaciones corporativas realizadas en España

Por otro lado, la industria de la reproducción asistida también centra el interés inversor. En un sector liderado por el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI), **el grupo alemán NL Holding, a través de Oaktree Capital Management, entró el pasado febrero en España** al adquirir las clínicas Imer de Valencia. NL Holding ya ha invertido en este mercado ochenta millones de euros, pero prevé acometer nuevas inversiones en el país.

Detriavall, grupo especializado en asistencia sanitaria, ha invertido más de 6,8 millones de euros en la compra de la clínica barcelonesa Hepler Bone. La instalación dispone de 1.000 metros cuadrados de superficie e inició sus operaciones a principios del año pasado.

Por su parte, la firma de inversión española Moira Capital Partners entró en el accionariado del grupo dermatológico Pedro Jaén después de invertir diez millones de euros, destinados a la construcción de un nuevo centro clínico en Madrid.